

Am 17. März tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen. Zu Beratung und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Erdgastankstelle Balingen

Natürlicher Treibstoff Erdgas: Nachfrage steigt beständig

Seit der Inbetriebnahme der städtischen Erdgastankstelle im Jahr 2009 hat sich die Absatzmenge der Erdgastankstelle Balingen von anfänglich 21.645 Kilogramm auf 75.279 Kilogramm im Jahr 2014 mehr als verdreifacht, berichtete der technische Stadtwerkeleiter Eppler zufrieden. Der Trend zum umweltschonenden Erdgasauto scheint sich auch 2014 fortzusetzen, auch die Zahl der Kunden habe sich im Jahr 2014 erhöht, so Eppler weiter. Mit einem Kilopreis von rund 1,099 Euro ist Erdgas nicht nur sehr umweltfreundlich, sondern auch sehr kostengünstig“, so Oberbürgermeister Reitemann. Auch im Fuhrpark der Stadt Balingen sei auf den natürlichen Treibstoff umgestellt worden: aktuell fahren 24 Fahrzeuge mit Erdgas.

Nähere Informationen:

Die Erdgastankstelle ist 24 Stunden lang in Betrieb, tanken ist mit EC- und Kundenkarte möglich. Unter www.stadtwerke-balingen.de → Erdgastankstelle finden Sie den Antrag zur Beantragung einer Kundenkarte sowie Informationen zum Förderprogramm für Erdgasfahrzeuge.

Erneuerung der BHKW-Module im Eyachbad

Planungsleistungen vergeben

Die Balingener Stadtwerke betreiben die Energie- und Heizzentrale im Eyachbad. Die insgesamt drei BHKW-Module aus dem Jahr 1987 werden nun ausgetauscht und durch ein Modul mit einer elektrischen Leistung von circa 240 kW ersetzt. Der Vergabe der Planungsleistungen an das Ingenieurbüro Ganssloser aus Tübingen stimmte der Stadtwerkeausschuss zu. Die Planung beinhaltet auch eine Erweiterung des Versorgungsbereiches in das Stadtgebiet hinein.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

Dienstag, 21. April um 17.00 Uhr

im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen, Wasserwiesen 37, Konferenzraum (1. OG) statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.